



山北っ子

～やさしい子 考える子 がんばる子～
山北小学校だより 第10号 文責 坂井ルミ



一時間の授業の充実をめざして！～事務所訪問がありました～

山北小学校では、国語科の学習を中心にしながら、「読みの力」を獲得し、自分の思いを伝え合う児童の育成をテーマに校内研究を進めています。玉東町学力向上対策部会での共通実践事項となっている「既習事項の振り返りや児童の興味・関心を引き出す教材提示等による導入の工夫」「自分の考えを持つ時間の確保 対話活動をとおして思考を深める場の確保といった展開の工夫」「終末での振り返り等による定着の確認」といっためあて提示から振り返りまで完結する授業の様子をそれぞれの学年、教科において参観していただきました。子どもたちのがんばりはもちろん、様々な授業の工夫をされている先生方の努力を、大変ほめていただきました。これからも子どもたちの学力アップをめざして、一時間の授業の充実を図りながら、毎日の積み重ねを大事にしていきたいと考えています。



アイスブレーキングで心ほぐし



図書委員による読み聞かせ

人権集会

26日(水)に実施した人権集会では、各学年から標語やポスターの発表、縦割り班によるアイスブレーキングや人権クロスロード、読み聞かせや6年生の平和宣言など、参加体験型の活動を通して自分自身のこれまでを振り返り、相手の立場に立って考えることの大切さを見つめ直す機会となりました。感想や振り返りを伝え合う時間もあり、わたしたち大人もいろいろと学ぶことができました。この他にも、人権月間を踏まえてトイレのスリッパ並べのポスター作成や「ありがとうメッセージ」の掲示、一人一鉢のプレートづくり、あいさつ運動など心が温かくなる取組を考えてくれています。これからも山北の子どもたちが、心優しく育ってくれることを願っています。



学習の振り返り・感想発表

ご案内 たくさんのご参加をお待ちいたしております!!

その1

9:35～授業参観(持久走大会)

その2

13:45～PTA研修(親の学びプログラム)

その3

15:10～学級懇談会

12月5日(金)



※雨天により、持久走大会が延期(12月9日:火)になった場合は、授業参観も延期となります。PTA研修、学級懇談会は予定通り実施します。なお、もち米販売は、午後からの研修、懇談会の時間に合わせて行います。また、持久走大会が延期になる場合の連絡は、当日7時までにすぐ一にて連絡します。